

façon plus complète que ne permet de le faire la visite, même attentive et prolongée, des catacombes dans leur état actuel.—On annonce la mort de Mgr Mercurelli, qui fut, sous Pie IX, secrétaire des lettres latines.—L'élection du général des Jésuites aura lieu à Rome, au Collège germanique hongrois, au mois de mai.—Le Pape vient d'accorder au primat de Hongrie le droit de porter la pourpre cardinalice, ce qui indique qu'il sera bientôt fait cardinal.—Les ouvriers crèvent de faim à Rome. Pourtant l'unité de l'Italie devait enrichir tout le monde.—Le cardinal Mermillod, évêque de Lausanne, est décédé; il avait été promu en 1890.

*France.*—La souscription ouverte par l'*Univers*, au profit des œuvres des l'archevêque d'Aix, a produit un peu plus de \$2,000.—Les sujets des conférences de N.-Dame de Paris seront cette année : 1° La recherche de Dieu ; 2° Le vrai Dieu ; 3° La foi en Dieu ; 4° La soumission à Dieu ; 5° L'espoir en Dieu ; 6° L'amour de Dieu.—Mgr Monnier, évêque de Lydda, et MM. Destombes et Carlier, seront les vicaires capitulaires pendant la vacance du siège de Cambrai.—Le R. P. Sambin, jésuite, est décédé à Grenoble. Il était un des fondateurs de la *Revue Catholique des Institutions et du Droit* qu'il a pu diriger pendant 20 ans, vu qu'il était licencié en droit.—Les mécréants de Bazas sont mécontents d'un sermon du R. P. Barbe, Mariste. Louis XIV était plus politique en se taisant lorsque Bourdaloue, en sa présence, frappait comme un sourd sur les adultères.—L'archevêque de Tours dans une lettre à un ami, rendu publique, déclare qu'il désire la liberté de l'Eglise comme aux Etats-Unis, et que tous doivent s'inspirer des exemples des Manning et des Gibbons.—Comme Mgr d'Hulst va devenir député, l'Institut catholique aura un vice-recteur : M. l'abbé Paquelle de Fontenay.—Un comité vient de s'organiser en vue d'ériger un monument à Mgr Freppel, dans l'église de Folgoët.—Tout l'épiscopat a adhéré à la lettre cardinalice et les catholiques signent en ce moment des adresses d'adhésion.

*Belgique.*—L'évêque de Namur, Mgr Belin, est décédé à l'âge de 71 ans. Il avait été promu en 1884.—Les socialistes profitent de la discussion sur la révision de la constitution pour demander le suffrage universel.

*Autriche.*—Les élections hongroises, qui viennent d'avoir lieu, ont été défavorables aux juifs et francs-maçons. C'est le résultat inévitable chaque fois que les catholiques ne se contentent pas de faire les moutons.